



Declaración

Las entidades que componen ADEESSA declaran que comparten la preocupación manifestada por las autoridades sanitarias nacionales y provinciales y la necesidad de un mayor compromiso y responsabilidad ciudadana de todos los santafesinos.

Por ello, renuevan el compromiso en seguir sosteniendo los protocolos sanitarios implementados en todas las actividades económicas. Valoran que las implementaciones hasta el momento han sido mayormente exitosas y que la experiencia recogida en 2019 demuestra que las restricciones horarias no han sido eficaces para generar conciencia y que no han sido acatadas por ciudadanos que han eludido o violado sin problemas las disposiciones de las autoridades.

Declaran que no acompañarán nuevas medidas que tomen los gobiernos nacional, provincial y gobiernos locales en materia de restricciones al ejercicio de las actividades económicas por considerar que fueron ineficaces, generaron importantes pérdidas económicas, empobrecimiento de pymes santafesinas, cierres definitivos y pérdidas de empleo.

Hacen un llamado a la reflexión de las autoridades y exigen que se tomen estrategias sanitarias más intensas que dependen del estado santafesino como ser entre otras: vacunación masiva, testeos masivos, control del cumplimiento de protocolos, de reuniones no permitidas y sanciones ejemplares para los ciudadanos a quienes no les preocupa el daño que producen con su accionar.